

¡Haga Crecer Su marca, Accediendo al Mercado Americano!

Según la Oficina del Censo, Estados Unidos es hogar de más de 346 millones de personas que tienden a ser grandes consumidores: en 2023, el hogar promedio gastó \$77,280, siendo este un aumento del 5.9% desde 2022, según la Oficina de Trabajo. Los americanos también tienen gran aprecio por los destinos latinoamericanos, viajando frecuentemente a lugares como México, Colombia y Costa Rica, disfrutando de los productos y experiencias que esas regiones ofrecen. Este creciente interés presenta una oportunidad única para que las marcas latinoamericanas accedan al lucrativo mercado de E.U.

Además, Estados Unidos tiene una población multicultural cuya diversidad tiene un continuo crecimiento. Para 2040, las audiencias multiculturales, incluyendo a hispanos, afroamericanos, asiáticos, y otras minorías, serán la mayoría. Muchos de estos consumidores, moldeados por sus diversos antecedentes, tienen una perspectiva global y están abiertos a explorar y adoptar marcas provenientes de todo el mundo. Al trabajar con Orange 142, para llegar e involucrar a las diversas comunidades de América, usted generará una excelente oportunidad para expandir su marca y conectarse con una amplia gama de posibles clientes.



Soluciones a la Medida para Marcas LatAM

Nuestros equipos 142 ofrecen servicios especializados en su propio idioma para ayudar a que, en todos los sectores, las marcas LatAm incrementen el conocimiento de su marca y dejen su huella. No importa cuán grande o pequeña sea su marca o compañía, nosotros podemos ayudarle. Ofrecemos todos los servicios que necesita dentro de una misma agencia.

Servicios de Extensión Empresarial

Nuestros equipos ofrecen una gran gama de servicios para ayudar a las marcas de las pequeñas y medianas empresas a llevar su negocio al siguiente nivel. Trabajando como una extensión de su equipo, garantizamos que usted tenga:

Optimización de Sitios Web

Realizaremos una auditoría de extremo a extremo de su sitio web e infraestructura de comercio electrónico para identificar oportunidades de mejora.

Integración Sin Problemas

Nos aseguraremos de que la administración de sus pedidos, CRM y otros sistemas esenciales estén optimizados para respaldar la expansión hacia nuevos mercados.

Experiencia Mejorada del Cliente

Sugeriremos e implementaremos las mejores prácticas para la promoción de prospectos y la optimización del recorrido del cliente hacia el impulso de conversiones.

Desarrollo de Audiencia

Obtenga los beneficio de nuestra propia base de datos y de más de 300 millones de puntos de medición para estructurar audiencias personalizadas y brindar resultados dirigidos para su marca:



Audiencias Personalizadas

Somos capaces de crear una audiencia personalizada basada en información demográfica y/o comportamientos de intención (por ejemplo viajes, decoración del hogar).



Enfoque a Nivel Regional, Nacional

Enfóquese a nivel nacional, regional o por específicas áreas de mercado designadas, (DMAs, por sus siglas en inglés).



Percepciones Impulsadas por Datos

Acceda a más de 300 millones de puntos de datos, incluyendo historiales de cookies y búsquedas, para mejorar la segmentación con capacidad inigualable de desarrollo de audiencias.

Solución de Apoyo Publicitario Digital

Nuestras soluciones publicitarias ofrecen un enfoque integral para elevar su marca en todos los canales digitales:

Desarrollo de Estrategia

Integramos el desarrollo de audiencias, adaptamos objetivos personalizados y KPI, y realizamos un análisis meticuloso de los canales. Este enfoque, basado en resultados, asegura la alineación estratégica, la participación de la audiencia y el éxito medible en distintos.

Compra de Medios

Tenga acceso al 98% de inventario premium en todos los canales, con ubicaciones de anuncios que cumplan con los objetivos de su campaña, así como sus estándares de seguridad de marca, el cumplimiento a los reglamentos de privacidad y la prevención del fraude.

Optimización de Campañas

Desde la concepción hasta la producción, nosotros refinamos meticulosamente las estrategias para maximizar el impacto y la participación, empoderando a su marca para mantener el éxito en un mercado dinámico.

Informes y Análisis

Obtenga informes completos de rendimiento, tableros intuitivos, seguimiento de conversiones, métricas de medios, e integración de Google Analytics, junto con un detallado análisis de gastos.



¿Por qué trabajar con Orange 142?



Plataforma de Compra a Pedido

Como empresa de medios publicitarios y tecnología digital, implementamos una gama completa de tecnologías, desde publicidad programática hasta análisis avanzados, para asegurarnos de que sus campañas se entreguen con precisión, de manera rentable y en entornos adecuados para su marca.



Una Agencia, Toda la Experiencia

Obtenga gran beneficio al trabajar con una agencia para manejar todos los aspectos de las campañas de múltiples canales que pueden alcanzar a su clientela objetivo, ya sea general, multicultural o altamente de nicho específico.



Resultados Dentro de su Presupuesto

Entendemos que usted tiene limitaciones de presupuesto y necesita administrar los recursos lo más posible. Nosotros trabajaremos dentro de su presupuesto para lograr resultados comerciales medibles.



Modelos Flexibles

Podemos servir como una extensión de los equipos de marketing o compra de medios existentes, o podemos realizar campañas de principio a fin. Tenemos acceso directo al inventario y un equipo interno de estrategias de medios que ejecutan todas las campañas directamente de manera interna.

Póngase en Contacto

Estamos listos para ayudarle a hacer crecer su negocio. Contacte a Orange 142 si desea aprovechar nuestras décadas de experiencia en soluciones de marketing digital.

